



CARLO ACUTIS

GEEK DU PARADIS (1991-2006)

Carlo naît à Londres en 1991. Attaché dès son plus jeune âge à l'Eucharistie, il décide, le jour de sa première communion à 7 ans, d'assister à la messe quotidiennement. Carlo appelle l'Eucharistie son « autoroute vers le Ciel ».

Mordu de nouvelles technologies, il met tout son talent pour partager ce qui le passionne : l'Amour de Dieu et l'Eucharistie. La foi de Carlo, son attention aux autres et sa joie sont contagieuses.

A 15 ans, Carlo est atteint d'une leucémie foudroyante. Elle l'emporte en trois jours. Uni à Jésus, Carlo offre toutes ses souffrances à Dieu, pour le pape et pour l'Église.

IL EST FÊTÉ LE 12 OCTOBRE.



L'illustration est issue du livre
JEUNES ET SAINTS !

Plus d'infos : jeunes-et-saints.fr



Église
catholique
à Lyon